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Facharbeit (Schule) aus dem Jahr 2011 im Fachbereich Geowissenschaften / Geographie - Geographie als
Schulfach, Note: Sehr gut (14 Punkte), Erzbischöfliches Suitbertus Gymnasium, Düsseldorf (-),
Veranstaltung: Facharbeit in der Jahrgangsstufe 12 , Sprache: Deutsch, Abstract: Oft schon bin ich zum
Essen oder im Kino im Hafen gewesen und habe die vielen modernen architektonische Meisterleistungen mit
Erstaunen betrachtet. Mir ist aufgefallen, wie schnell neue Gebäude entstehen, die den Medienhafen belebter
machen.
Es hat offensichtlich eine Umwandlung des zunächst bracheliegenden Hafens gegeben. Ein solches
Vorgehen zeichnet sich nicht nur in Düsseldorf ab. Die Zukunft der Häfen wird auch in Bremen und
Hamburg diskutiert. Auch in direkter Nähe findet ein Wandel des Duisburger Binnenhafens statt. Der
Prozess der Umstrukturierung von Hafenbrachen und Bahnhofsbrachen ist ein immer häufiger auftretendes
Phänomen dieser Zeit.
Auf Immobilienmessen sind Hafenadressen die Attraktion, Büros und Geschäftsräume am Wasser lassen
sich erfolgreich entwickeln und vermarkten. Der Düsseldorfer Medienhafen gilt als Prototyp einer
konsequenten Umnutzung. Diese Umnutzung des Hafens ist momentan ein Thema, das in vielen Zeitungen
diskutiert und analysiert wird. Die Entstehung neuer Innenstadtbereiche macht dieses bürgerbezogene
Projekt interessant. Der Wandel des Medienhafens ist ein aktuelles Thema, das aktiv mitverfolgt werden
kann. Zeitungen berichten aktuell häufig über den Konflikt um die Wohnbebauung an der Kesselstraße.
Nun stellt sich die Frage, wie eigentlich eine solche Umgestaltung verläuft. Welche Motive stecken dahinter?
Wer trifft die Entscheidungen, welchen Kriterien spielen eine Rolle? Werden neben den ökonomischen auch
soziale oder ökologische Motive verfolgt?
Auf der Suche nach Antworten zog ich jegliche Informationsquellen heran. Zunächst gaben mir das Internet
und verschiedene Zeitungsartikel genügend Material, um mich in das Thema Medienhafen einzulesen. Ich
merkte jedoch schnell, dass ich entscheidende Anstöße viel leichter durch Gespräche mit Familie,
Bekannten, Nachbarn, Lehrern und Mitschülern erlangte. Nachdem die ersten Informationen gesammelt
waren, machte ich meinen ersten Besuch im Medienhafen, um die Meinung der direkt Betroffenen zu
sammeln. Ein besonders intensiver Dialog entstand mit einem Redakteur des Nachrichten Magazins Focus,
der den Wandel des Hafens mitbeobachtete und mir viele Informationen mitgab. Unter anderem vermittelte
er mich an einen Mitarbeiter der Wirtschaftsförderung Düsseldorf, der mir die wichtigen Angaben über den
ökonomischen Erfolg des Projektes geben konnte.
Um eindeutige Aussagen über die soziale Kompetenz des Projekts treffen zu können, entschied ich mich, im
Rahmen einer Umfrage 100 ...
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From reader reviews:

Daniel Guy:

Your reading 6th sense will not betray anyone, why because this Der Düsseldorfer Medienhafen: Wandel
vom Binnenhafen für Kleingüter zum funktional differenzierten Stadtquartier (German Edition) reserve
written by well-known writer whose to say well how to make book that could be understand by anyone who
also read the book. Written inside good manner for you, still dripping wet every ideas and composing skill
only for eliminate your personal hunger then you still doubt Der Düsseldorfer Medienhafen: Wandel vom
Binnenhafen für Kleingüter zum funktional differenzierten Stadtquartier (German Edition) as good book but
not only by the cover but also by the content. This is one e-book that can break don't determine book by its
include, so do you still needing yet another sixth sense to pick this specific!? Oh come on your reading sixth
sense already alerted you so why you have to listening to yet another sixth sense.

Mamie Esters:

You are able to spend your free time you just read this book this guide. This Der Düsseldorfer Medienhafen:
Wandel vom Binnenhafen für Kleingüter zum funktional differenzierten Stadtquartier (German Edition) is
simple bringing you can read it in the park, in the beach, train along with soon. If you did not include much
space to bring typically the printed book, you can buy often the e-book. It is make you simpler to read it.
You can save the particular book in your smart phone. And so there are a lot of benefits that you will get
when one buys this book.

Bernice Cofield:

Reserve is one of source of information. We can add our information from it. Not only for students but also
native or citizen need book to know the upgrade information of year to help year. As we know those
publications have many advantages. Beside we add our knowledge, could also bring us to around the world.
Through the book Der Düsseldorfer Medienhafen: Wandel vom Binnenhafen für Kleingüter zum funktional
differenzierten Stadtquartier (German Edition) we can get more advantage. Don't one to be creative people?
Being creative person must love to read a book. Only choose the best book that suited with your aim. Don't
end up being doubt to change your life with this book Der Düsseldorfer Medienhafen: Wandel vom
Binnenhafen für Kleingüter zum funktional differenzierten Stadtquartier (German Edition). You can more
desirable than now.

Rodney Natale:

Reading a e-book make you to get more knowledge from the jawhorse. You can take knowledge and
information originating from a book. Book is published or printed or highlighted from each source that filled
update of news. Within this modern era like right now, many ways to get information are available for
anyone. From media social similar to newspaper, magazines, science guide, encyclopedia, reference book,
story and comic. You can add your understanding by that book. Do you want to spend your spare time to



spread out your book? Or just looking for the Der Düsseldorfer Medienhafen: Wandel vom Binnenhafen für
Kleingüter zum funktional differenzierten Stadtquartier (German Edition) when you needed it?
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